
順
位

質 問 者
質　　　　　問　　　　　事　　　　　項
質 　　　問 　　　の 　　　要 　　　旨

質問の相手

1 2番 １．新型コロナウイルス感染症対策について 町　　 長

永友　良和 ①コロナウイルス対策チームの設置について。 教 育 長

②家賃が発生する飲食店の数と持ち家の飲食店数は。

③臨時交付金の金額とその使用法は。

④飲食店街の家賃及び宿泊施設への対応について。

⑤小中高の子どもがいる世帯への対応について。

⑥マスクや消毒液への対応について。

⑦失業者への対応について。

２．新型コロナウイルス感染症の小中学校への影響及び対策について 教 育 長

①休校によりどれくらいのカリキュラムの遅れがあるのか。

②休校時の給食費については。

③休校時の家庭との連携は。

④児童・生徒の健康面や心のケアについて。

⑤今後の対策について。

３．鍋の町への取り組みについて 町　　 長

①ギョウザをメニューに取り入れている店舗数は。

②鍋合戦からのつながりは。

③鍋のロゴマークの利用法は。

④鍋の町として取り組み活性化の考えは。

４．町長選挙について 町　　 長

①次期町長選への出馬について伺う。

2 １１番 １．新型コロナウイルス感染症対策を伺う 町　 　長

中村　末子 ①住民の安全と安心の対策の周知徹底について。 教 育 長

　（１）自治公民館の活動について（つながりを切らないために）。

　（２）体育館などの使用制限における健康不安への対応策について。

　（３）屋外での活動についてのマニュアルはどうしたのか。

②経済活動の停滞について。

　（１）商店街の対策について。

　（２）買い物ができないお年寄り等への支援策は。

　（３）高鍋町独自支援策における効果をどう考えているか。

　（４）経済対策で国や県への要望は何か。

　（５）持続可能に関する予算要望の規模はどのくらいなのか。

　（６）住民からの声の反映はどうするのか。

２．商工会議所が建設する商工会館の町による一部借り上げ等について 町　 　長

①なぜこのような計画が提出されたのか。 教 育 長

②設計図面はどこの設計事務所なのか。

③建設費及び地盤調査などはどうされるのか。

④現在の庁舎第２別館の維持管理費は年間いくらか。

⑤月額７４万円の賃借料の根拠及び空き事務所などが多いが、それで近隣

　 との比較はできたのか。

⑥計画が変更されたのはなぜか。

  （１）行政財産とは何か。また法的な規制はどうか。

  （２）コロナ対策で大変なときに、このような事案が議論されるのか。

  （３）商工会議所会頭はどこまで法令を熟知されているか。

⑦一連の問題の発端は、令和元年１２月議会の補正予算中予算ではなく、

　 いきなり債務負担行為として上がってきたが、このような手法は許される

   のか。それも教育関連としてだったが、今までこのような手法は無かったが。
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3 １3番 １．新型コロナウイルス感染拡大の影響により販売不振に苦しむ農家支援について 町　　長

日髙　正則 ①新型コロナウイルスの影響による農畜産物取引の現状及び農家経営をどう

　 考えておられるか伺う。

②高級品食材（牛肉・マンゴー・メロン「アールス」）等の支援内容を伺う。

③外出自粛で消費量減少に対する対策について伺う。

④町として今後、どのような支援を考えているか伺う。

4 ８番 １．高鍋駅駐車場の自転車置場の整備について 町　 　長

黒木　正建 ①台数が多くて、屋根のある場所に置けず風雨にさらされている自転車が多

　 くある状況である。その対策として、屋根の増設を伺う。

２．蚊口浜にある墓地について 町　 　長

①墓の新設及び墓じまいにおける許可手続きや対応について伺う。

②上記の実績を伺う。

３．町営住宅の入居について 町　 　長

①各住宅の入居世帯数及び空き部屋数を伺う。

②入居者の連帯保証人の確保の状況と超高齢社会へ向けての対応について

　 伺う。

４．道路上の水銀灯（外灯）の整備について 町　　長

①萩原の高鍋石油（東側）に隣接する大型の水銀灯（２又）の整備について伺う。

５．斜面崩壊の危険防止について 町　　長

①以前に取り上げた高鍋温泉前の工事について、この後の進捗を伺う。

5 １２番 １．新型コロナウイルス感染症対策について 町　 　長

春成　　勇 ①新型コロナ発生以来、高鍋町ではどのような対策を行ってきたのか伺う。 教 育 長

②高鍋町での今後の新型コロナに対しての取り組み方について伺う。

③自然災害が起きたとき、新型コロナと避難所の対応について伺う。

２．家畜伝染病について 町　　長

①2010年に口蹄疫が発生して今年で10年になるが、防疫対策について伺う。

３．道路舗装及び排水路について 町　　長

①樋渡（１）線の道路改良と排水路について伺う。

②道路舗装の基準や道路の凹凸の補修について伺う。

③青果市場の南側の排水路について伺う。

6 １番 １．わかば保育園の今後について 町　　長

田中　義基 ①町内唯一の公立として存在するわかば保育園は、今後どのように運営され

　 ていくのか。

②施設改修の方針と進捗状況は。
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